

けんこうニュース

発行所
奥津医院
 南足柄市生駒381
 電話 0465-74-0024
 発行人 奥津紀一

足柄上地区
 医療セミナー終る

十月五日より十月二十六日まで一回/週で四回、開成町民センターで開催されました。

本年はできるだけ新しい人に講演をお願いしましたが、毎回八〇〜一〇〇名位の参加者がありました。



うつ病、認知症、がん、糖尿病、ダイエットの話などが好評だったようです。

来年は、南足柄市が会場になる予定です。

皆様ご期待下さい。



クリスマスのしたく 奥津 直道

インフルエンザの
 予防接種はじまる

昨年はインフルエンザが大流行しました。

今年もそのようなことがないように、予防接種を受けましょう。

十月十五日よりはじまり、平成十八年二月二十八日まで実施されますが、十月中旬までには接種しておきたいものです。

現在は、鳥インフルエンザが流行し話題になっていますが、鳥インフルエンザはヒトには感染しませんので、特に関係ありませんが、一昨年のSARSの病原体も他の動物のウイルスが変異してヒトに感染したもので、そういうことが起らないよう観視しているところです。



医師会旅行



医師会員と医師会参加の医療機関の従業員で行われる旅行で、今年は箱根仙石原のラリック美術館に行きました。

二十一名参加しました。

午前中はどうにかもちました。午後から雨でした。



紅葉が始まった箱根で今年三月はじまった、こじんまりした美術館をゆっくり鑑賞し、楽しい一日を過ぎました。

ラリックは1900年代の初めの頃のフランス人で最初は宝飾の仕事をしていました。後にはガラス工芸を主として活躍するようになります。

コレクションの質もよく庭もきれいで楽しめる美術館でした。

湧言飛語



新介護保険法

介護保険の制度が始まって、三年を経過した。

保健の利用者が激増して、財政が破綻しそうになっているという。

現在は介護保険の対象者にサービスを提供することが目的になっていきますので、サービスが過剰になってきていると考えられています。

そこで、来年三月から、介護度が進まないことを目標にした介護保険制度にするということなのです。

しかし、その実施方法は、市や町に委ねられています。

年令が上昇してゆく高齢者の介護度が進まないような対策など非常に難しいと思います。

それを、財政難の市や町にやらせようとしても無理な話だと思われまます。

うまくゆくでしょうか。

院長